

LIVRE DE RECUEILLEMENT



Symbole de tolérance et de respect face aux incertitudes des malades et des proches confrontés à la maladie, le lieu de recueillement de l'Institut Paoli-Calmettes est partagé entre confessions religieuses et agnostiques, rassemblées autour du mètre cube d'infini, une des œuvres majeures de Michelangelo Pistoletto.

Depuis plus de 20 ans, cet espace invite à la sérénité dans une ambiance paisible et silencieuse : un espace discret, mais qui reste vivant, visité à toute heure par nombre de patients, de familles, mais aussi de soignants à la recherche de moments de paix et d'intimité face aux nombreuses incertitudes que génère la rencontre avec la maladie et notamment « la » maladie cancéreuse.

Cette brochure rassemble quelques témoignages « déposés » sur le Livre d'or, véritable livre de bord de ces aventures humaines.

Merci pour ce lieu de prière!

Merci pour ce lieu de recueillement, de remerciement pour la protection du Seigneur tout au long de ces épreuves et de mon parcours pour moi et pour ceux que j'aime

Merci de faire ce lieu de prière pour les religions. Merci

« Ici, Là, Maintenant »
Savoir le vivre dans la joie, la douceur à chaque seconde de notre Vie d'Etre. Conscience Universelle, aide mon âme à profiter le plus encore de cette Elévation qui me conduira, m'élèvera dans cette recherche de ma Vie Divine.

Je suis né chrétien, mais toutes les religions dans leur fondamental sont respectables.

Reviendrai-je me recueillir et méditer en ce lieu ?

TOUT EST ECRIT

Notre âme, mon âme continuera de s'élever spirituellement dans d'autres vies.

Merci d'avoir créé ce lieu de culte, merci infiniment!

Que toutes les religions donnent
« Force - Courage - guérison » à tous ceux
qui combattent le cancer. J'accompagne mon mari atteint
d'un cancer en stade 4. Le chemin est difficile.
La vie n'est plus la même. La maladie nous brise.
J'ai un fils de 11 ans. Aidez nos malades et
leurs accompagnants. Dans cet endroit, nos religions
s'unissent. Elles sont toutes belles.

Merci pour ce lieu de prière. Dans cet hôpital, on n'a pas toujours la pêche, on sort de la chambre et on vient prier. Rien de mieux que le Seigneur, qu'il soit dans le cœur des malades et qu'il les soigne.

Merci beaucoup pour la mosquée. Merci, c'est très humain, je peux faire la prière, merci encore. L'hôpital Paoli-Calmettes et le responsable, merci.

Je vous remercie pour cet endroit qui nous a permis de faire la prière et que Dieu vous bénisse et que tous les malades guérissent.

Merci pour ce lieu de prière Qu'Allah guérisse tous ces patients malades et s'Il a décidé le contraire qu'Il les fasse moins souffrir.

Merci d'avoir rouvert ce lieu de prière. Merci à Notre Seigneur, l'Eternel, pour son amour, sa miséricorde envers moi et les miens.

Merci à vous, Mon Dieu, je viens régulièrement dans ce lieu de prière, d'apaisement. Il me réconforte au milieu de la tourmente. J'y ai vécu mes paix, mes joies, joie d'être en vie. Merci encore.

Merci pour ce lieu de culte qui nous permet de pratiquer notre religion en toute dignité. Et qui nous aide à atténuer notre douleur et notre tristesse dans ces moments difficiles. Merci à tout le personnel.

Merci à l'IPC d'avoir créé ce lieu œcuménique. La paix pour chacun de vous.

Merci à l'IPC de mettre à disposition des croyants cet espace de recueillement et de prière.

« Il y a plusieurs maisons dans la maison de mon Père. Si ce n'était pas vrai, je vous l'aurais dit. »

Que Dieu protège les êtres.
Dans ce lieu de paix où chacun fait sa prière,
le seul souhait c'est que mon message soit transmis.
Nous avons besoin de TOI Dieu Tout Puissant
Aide-nous dans cette épreuve. Que chacun soit guérit !!!
Merci et courage à vous.

Merci à ceux qui ont pensé à cet endroit magnifique de Paix et de Sérénité qui permet « à tous » de se recueillir.

Que soit remercié Allah, puis tous ceux qui ont contribué à mettre à disposition ce lieu de culte et de méditation.

Quel plaisir de venir me recueillir et parler à Dieu à cet endroit, et quelle tristesse à la fois, tant j'aurais voulu ne jamais connaître ce lieu. O Allah, toi qui n'as point d'associé, guéris tous les malades du cancer et par ta puissance et ta grâce démontre à la science que tu es capable de tout.

Merci pour cet accueil qui regroupe diverses cultures, des êtres différents mais tous unis dans ces moments difficiles. Merci

C'est un grand plaisir de me trouver dans ce lieu pour me recueillir et trouver ma quiétude.

Quelle Sérénité, la Paix se retrouve dans cet endroit où l'on se sent en relation avec la divine Providence. Havre de paix au milieu des tourments pour beaucoup d'entre nous. Merveilleux lieu de culte, touchant, qu'Allah vous protège et vous fasse miséricorde, ayez confiance en lui et priez, ne lâchez pas.

Merci pour cet espace très beau et qui apporte tant de réconfort!

Merci pour cet espace qui nous dit l'essentiel.

Merci pour ce lieu. Je suis athée mais je viens assez régulièrement m'y reposer l'esprit. Courage à tous.

Merci pour ce lieu de culte et de prière. Devant Dieu, nous sommes tous égaux dans la maladie et dans la souffrance, aussi que Dieu nous aide.

Bravo pour les quatre lieux de prière!

Beau moment de recueillement et de paix de l'âme dans une journée d'interrogation. Soyons positifs! LA VIF EST BELLE!

Ce lieu de recueillement est une très bonne initiative de votre part. En vous remerciant, que Dieu vous guide.

Merci à Dieu qui a permis que ce lieu existe. 17 ans que je le réclamais !!! Tout arrive à qui sait attendre... Patience... Discernement... Confiance... En sommes-nous capables ? Il faudrait maintenant

lui donner vraiment vie. Ce lieu doit être tout simplement un endroit où les hommes et le femmes peuvent se retrouver dans le silence pour descendre au fond d'eux-mêmes et se découvrir alors tous frères et sœurs du « UN ». Ce n'est pas un hasard si ce lieu est né à Marseille.... Ville de Marie-Madeleine où chaque culture, chaque religion, où toutes les différences y trouvent leur place. A bientôt... si Dieu le veut... dans sa grande bonté et son Amour.

Bravo pour la dimension interreligieuse du lieu, (que des lieux existent pour la prière des croyants.)
Que les hommes qui se savent égaux dans la souffrance, brisent les murs de séparation entre leurs églises, puis entre leurs religions.

Quel bonheur que ce lieu de prière ouvert à tous, quel que soit le nom qu'on lui donne, le Seigneur est présent.

Quel endroit de paix pour se recueillir et demander ton aide Seigneur au moment de ces épreuves. Merci à ceux et à celles qui ont eu l'idée de ce lieu!

Que ce lieu continue à apporter la paix à ceux qui la cherchent!

Le plus grand don que Dieu, dans sa largesse, fit en créant, le plus conforme à sa bonté, celui auquel il accorde le plus de prix, fut la liberté de la volonté. Dante, La divine comédie : le Paradis

Merci d'avoir instauré ce lieu de prière pour tous les croyants. Je suis musulmane et je souhaiterais unir ma prière avec celles de tous les croyants, quelles que soient leurs religions. Dieu est le même pour tous. Je souhaite que ma sœur guérisse et retourne auprès des siens, ses enfants et je remercie toute l'équipe médicale.

Il y a plus de 5 ans que je suis soignée et suivie à l'IPC, ie viens souvent dans ce lieu de réconfort, de prière accessible à tout le monde, quelles que soient la religion et les convictions de chacun. C'est pour cela que i'ai toujours adoré cet endroit, où je me suis toujours sentie bien, apaisée, même dans les moments de tourmente et de tempête. Merci pour tout et je souhaite à tous les malades la même chance que moi, à savoir la guérison. Car ce mot que j'ai si souvent espéré, attendu, rêvé vient de m'être dit par le médecin. Quel bonheur, quelle chance. J'offre ce témoignage d'espoir à vous tous qui traversez des moments difficiles. Quelle chance d'être EN VIE. MERCI d'être en VIE et BIEN EN VIE. Bonne Année et Bonne Santé à vous tous. Laissez entrer dans vos vies la lumière et la plénitude.

Merci pour ma guérison de ce cancer!

Merci pour cette superbe chapelle qui dans une grande simplicité a beaucoup de signification.

L'ensemble est superbe et une leçon dans le monde que nous vivons sur la tolérance. Vierge Marie, préserve-moi d'une récidive, protège André de la maladie, guéris Julien, aide X.... et aussi Y...à s'en sortir. Merci, merci.

Un merveilleux endroit, un havre de paix au milieu d'une cohue en lutte permanente. Merci



Merci!

Je te remercie Seigneur Pour ta présence auprès de moi et ma famille et amies. Tu me donnes ta force, ton courage, tu me guides chaque jour dans mes épreuves. Merci pour l'amour que tu me donnes.!

Je vous remercie Sainte Vierge pour votre accompagnement et protection tout au long de mon parcours de vie pour moi et ceux que j'aime.

Merci à vous tous, soignants et amis : je reviens dans ce lieu paisible de recueillement. Je ne suis pas guérie, mais je suis soignée et je suis en vie. C'est beau, c'est grand. Merci à Toi, mon Seigneur de me protéger et de m'aider avec tout ton Amour.

Courage à vous tous qui lirez ces lignes en venant ici. Gardez la pêche et battez-vous : vous n'êtes pas seul ! Je vous embrasse très fraternellement.

Merci pour l'espoir qui persiste au fond de moi et que je souhaite à tous ceux qui sont dans la tentation du désespoir.

Seigneur, je te remercie de m'avoir accordé la grâce que je t'ai demandée pour mon mari, de le guérir de cette vilaine maladie. Merci Seigneur.

Mille mercis pour vous, le personnel si proche de nos maux. J'ai moins peur et pourtant je me pose tant de questions. Qui peut me répondre ? Peut-être n'y a-t-il pas de réponse! Qu'Allah guérisse tous les malades sans différence de religion et les soulage de toutes leurs souffrances. Allah est unique, et il dit à la chose « soit » et elle est. Nous remercions aussi le personnel de cet Institut, pour son soutien et aide, et tout leur dévouement auprès des malades. Merci à tous, merci pour tout. Ou'Allah aide ma mère.

Merci, Seigneur, pour cette force que tu me donnes !!!

Avec elle je m'endors le soir, avec elle,
je me réveille chaque matin.... Ici, plus rien n'est pareil,
désarroi et souffrance sont si palpables Seigneur!
Aide-les à avancer et à combattre et donne leur la force
qui leur manque !!! La même que celle qui me fait remonter
de tout et m'en sortir depuis si longtemps !!!
Seigneur, je t'aime.

Après mon examen, je suis venue dire « Bonjour » et « Merci »

Merci pour tout Seigneur, aujourd'hui je vais bien et j'ai pu souhaiter l'anniversaire de mes enfants : 7 et 9 ans. Il y a 3 ans, j'étais loin d'imaginer que je les verrais grandir... Dans ce lieu de prière, je suis en paix, je me sens en paix. Ma maladie m'a permis de voir le sens de ma vie. Merci pour cette épreuve qui m'a permis de grandir. Puisse ce lieu être aussi apaisant pour tous les autres malades et leur famille.

Merci - Ici à Paoli-Calmettes, je suis née une seconde fois et j'ai rencontré Dieu. Merci, mon Dieu de venir en aide à tous ceux qui dans cet hôpital sont dans la souffrance.

Dans ta grande miséricorde accorde leur la guérison.

Qu'ils retrouvent le chemin de leur maison.

Ils sont venus dans les larmes, qu'ils retournent dans la joie et la gratitude au milieu des leurs.

Accorde Seigneur, toute grâce aux médecins et au personnel hospitalier. Bénis les mains des chirurgiens.

Merci, merci, merci

En ces jours difficiles, je remercie tous ces « donneurs » bénévoles qui sauvent des vies.

Bénis-les Seigneur. Donne-nous force, courage, protège-nous du mal, accorde la guérison à ceux que nous aimons.

Ça aurait pu être pire, merci le Ciel.

Je remercie le « Bon Dieu » pour tout ce qu'il m'a donné et qu'il me donne. Je le remercie aussi car il m'aide à dépasser les épreuves qui nous touchent, mes enfants, mon mari et moi, ainsi que toute ma famille. Pour cela je lui en suis éternellement redevable.

Merci Seigneur pour l'espoir que tu nous donnes. Merci Seigneur pour l'intervention de notre sœur qui s'est bien passée et dont les suites ne seront pas aussi handicapantes que ce qu'elles risquaient d'être!... Merci à tout le personnel soignant de cet établissement qui côtoie tant de grands malades et au service aumônerie. Je tiens à remercier le tout puissant Allah pour le courage et le bien qu'il nous donne.
Courage, amour, présent aussi bien dans le bonheur que dans la difficulté telle que nous la connaissons aujourd'hui. Ainsi je témoigne ici de l'aide précieuse que Dieu nous donne à ma famille et à moi-même.

Il est maître de tout

Malgré toutes nos épreuves Seigneur, merci du bonheur que tu nous donnes tous les jours qui passent.

C'est pas facile, mais aide-nous à nous battre sans baisser les bras.

Je remercie le personnel qui nous accompagne, de leur soutien et surtout une Dame qui m'aide à chaque séjour depuis 10 mois.
Elle est là, son sourire, son écoute, sa gentillesse.
Elle s'occupe de nous tous alors qu'elle fait un des métiers les plus durs avec une douceur, quand elle arrive pour faire ma chambre. Elle fait souvent sécher mes larmes.
Merci jolie Dame que la vie m'a fait rencontrer dans cette dure et longue maladie.

Merci Seigneur pour ta présence de tous les instants, tu es mon rocher, tu nous portes et nous donnes la force et le courage de soutenir notre maman. Merci pour toutes tes grâces.

Merci. Bénis aussi tous les autres malades et leurs familles ainsi que tous les soignants si dévoués. Sois béni Seigneur. Merci mon Dieu pour tout l'amour autour de moi. Merci d'être un jour venu frapper à mon cœur. Je sais maintenant qu'à « Dieu rien n'est impossible ». Merci de bien vouloir soutenir tout mon entourage et moi-même dans cette longue maladie. Christiane

Je suis encore là et ne manque pas de venir prier. Merci mon Dieu de me donner la force de me battre, d'affronter cette épreuve qui est très dure. Je sais que tu es en moi, je le sens.Merci à l'IPC pour ce lieu.

Merci mon Dieu pour avoir donné à P... ces nouvelles forces. Peut-être un début de guérison. Merci de veiller sur lui. Je vous prie aussi pour J... et tous les autres malades.

Merci Mon Dieu de m'avoir permis de rester et de revoir ma fille. Merci pour TOUT. Pardon de ne pas aller plus souvent aux Messes.

Merci. Pardon. Amen. J'ai communié, je suis en paix.

Merci pour cet Institut Seigneur car on y retrouve les valeurs perdues. Ici, ce n'est pas « chacun pour soi » ou « c'est son problème » et autre! Humanité, gentillesse, dévouement, compétences et j'en passe, sont quotidiens. Bisous à tous et merci, Merci Seigneur. Bonjour Seigneur,

Je viens te remercier de m'avoir aidée à supporter toutes ces souffrances. J'ai été greffée de la moelle osseuse en mai. Maintenant, tout rentre dans l'ordre petit à petit.

Remercie pour moi mon donneur qui est en Allemagne. Je sais que c'est un homme et je suis devenue son clone car j'ai tout pris de lui, ses chromosomes, sa moelle, son sang. Du coup, je ne suis plus XX comme les femmes mais XY comme mon donneur.

Je remercie tout le personnel soignant qui a été adorable ainsi que le père Xavier qui venait me voir souvent en bulles, l'aumônière, l'assistante sociale (pour la TV).

Je te remercie de me donner la force pour continuer et avoir une vie normale. Après tout ce temps, me voilà revivre.

Merci mon Dieu, merci Sainte Vierge, merci Jésus, merci notre Dame de la garde et tous les saints que j'ai priés et que je prie encore.

A bientôt. I



Demandes d'aide!

Seigneur, envoie-moi toute ta force pour que je la transmette à ma maman qui a grand besoin de toi. Aide-la dans son combat contre la maladie afin qu'elle en sorte guérie. Merci.

Merci Seigneur de m'accompagner sur le chemin de la guérison.

Seigneur, je m'abandonne à toi dans la confiance, toi qui habites chaque jour de ma vie. Sois à mes côtés durant cette épreuve que je traverse. Merci Seigneur pour ton Amour et ta Fidélité.

Seigneur Merci, cette semaine passée tu nous as encore prouvé que tu es là pour aider, protéger ma femme dans son combat contre la maladie. Je te demande encore et toujours ton aide afin qu'elle guérisse de cette maladie, qu'elle puisse profiter de la vie, de ses enfants... Merci Seigneur.

Je demande à ALLAH que tous les malades guérissent inch'Allah

C'est le temps de l'espoir. Les médecins ont dit que tu n'es pas guérissable... mais soignable. Celui qui est TOUT peut guérir si nous y mettons notre confiance et notre foi. Nous sommes dans sa main, toi qui souffres et moi qui suis à tes côtés... Amen

Qu'Allah guérisse tous les malades en cette période difficile.

Seigneur, Je prie devant Toi afin d'obtenir la guérison Je me bats chaque jour Je crois en Toi en Ton nom et je T'aime

Bonjour à tous,

Nous vous demandons un maximum de prières pour notre bien aimée N qui a eu de graves complications au foie suite à une greffe. Merci à tous. Que Dieu guérisse tous les malades et vous préserve.

Qu'll nous accorde à tous une bonne santé, le bonheur et le courage dans les moments difficiles. Ne jamais désespérer de la miséricorde d'Allah et de sa guérison.

Qu'Allah protège tous les malades, qu'il leur redonne la santé. Qu'Allah protège mon frère, qu'il le guérisse du Mal. Challah

Seigneur, écoute mes prières. Je te confie tous ceux qui souffrent dans cet hôpital. Aide-moi à supporter cette épreuve et aide ma famille Sainte Vierge aide-moi. Notre Dame de la Garde, priez pour moi. Que je vous garde toujours dans mon cœur. Aidez-moi

Merci Seigneur, merci Marie de nous venir en aide pour mon fils et moi-même. Entends mes prières et délivre-moi de toutes mes souffrances, Toi qui es mon Roc.

Mon Dieu, je te demande d'aider N le mieux possible.

Donne-moi la force de le soutenir le mieux
qu'il faut dans la maladie. Qu'il guérisse une nouvelle fois
et que nous puissions encore profiter un peu de la vie.

Fais qu'il souffre moins.

Seigneur, entends nos prières. Que ces moments sont douloureux et difficiles. Aide-nous à supporter ces difficultés. Aide tous ces malades et donne courage et espoir à leur famille.

Merci Marie de veiller sur moi pour que je puisse profiter de mes fils et que je puisse connaître mon petit-fils qui naîtra en fin d'année. Merci de soulager la souffrance pour tous.

Mourir, oui, mais vivre encore un peu ce serait bien.

Allah, je souffre de voir ma mère souffrir, elle est tellement belle, tellement gentille et je l'aime tellement.

Je m'en remets à toi pour son destin et nos destins.

Je prie chaque minute pour ma mère,
j'ai déjà perdu mon frère et je sais qu'il est à tes côtés aujourd'hui inch'Allah. Mais j'aimerais tellement vivre encore de beaux moments avec ma mère.

Allah, tout est entre tes mains, c'est Toi qui décideras de chacune de nos vies, aide-nous à surmonter cette épreuve. Allah est grand.

De passage à Marseille, je viens en ce lieu saint faire une prière pour Pierre afin que Dieu l'aide dans ces moments difficiles. Que Dieu le protège, le guérisse, surtout car à 18 ans, on aspire à la guérison et on a envie de vivre. Que Dieu Saint entende ma prière et qu'il l'exauce, c'est ce que je lui demande du fond du cœur.

(Georges, 49 ans) je viens d'apprendre ce que j'ai comme mal. Je ne comprends pas, pourquoi moi ? J'ai peur, atrocement peur, toi là-haut, fais-moi un signe, dis-moi seulement comment me comporter dignement, aide-nous à surmonter cette angoisse.

Aujourd'hui, je souffre de plusieurs cancers. Je demande à Allah de me sortir de cette épreuve, car j'ai des enfants, deux petits choux. Je demande à Dieu de pouvoir les faire grandir et de me guérir. Allah est grand et miséricordieux.

31 décembre, Beaucoup de gens font la fête et nous, nous sommes ici à lutter contre le cancer. Je demande à Dieu de nous aider, c'est trop dur et difficile. Cela fait plus de 200 jours de souffrance (pour ma maman). Je te demande à toi Dieu de nous aider.

Doux Jésus prends-moi dans ton bonheur. Pardonne-moi. Je t'aime. Ma grande sœur lutte dans la souffrance, mon Dieu, prends soin d'elle et de nous.

Pourquoi cette rechute ? Pourquoi tant de complications après tant d'espoir ? Aidez-nous, aidez maman à remonter la pente, qu'elle reprenne courage, force, appétit, joie de vivre et... guérison. J'ai confiance en vous Jésus, Marie et Dieu de Miséricorde. Aidez-nous! Guérissez-la!

Seigneur, toi seul es mon secours! Je ne sais pas trop quoi dire et pourtant en même temps j'ai plein de choses à vous confier. Je vous demande que Françoise puisse se rétablir. Donnez-moi la force et le courage de toujours la soutenir dans ces moments les plus difficiles.

Je compte sur ton soutien et te remercie pour ce que tu as déjà accompli.

Que Dieu accepte nos actions et embellisse notre existence à tous.

Mon Dieu, faites que ma greffe réussisse et que ma maladie régresse, ainsi que pour mon mari, nous ne demandons rien d'autre que de vivre auprès de nos enfants, de notre petite fille, de notre famille et de nos amis qui tous nous soutiennent. Merci Seigneur, pour tout ce que vous nous avez déjà accordé. Protégez-nous tous. Merci

Que mon père parte en paix et sans souffrir, tous les jours que Dieu fait, je prie pour lui. Avec tout mon Amour, pour mon papa chéri que j'aime de tout mon cœur.

> Je t'en prie Seigneur, sauve ma grande fille, elle n'a que 23 ans et nous l'aimons si fort. Aujourd'hui, c'est le jour de l'opération.

Seigneur, mon mari va me quitter et je suis tellement fatiguée que je ne dors plus. J'ai été hospitalisée en psychiatrie pour dépression!

Surtout qu'il ne souffre plus. Priez pour mes enfants et pour moi, j'ai trop mal mais je crois qu'il y a une vie après la mort.

Je vous en prie, aidez ma mère, gardez-la auprès de nous, sa famille. On a besoin d'elle, pourquoi elle a chuté dans le mal ? Chassez les esprits impurs comme le CANCER; Grand maître créateur du ciel et de la terre, entendez cette prière pour ma mère. Merci

Je vous en supplie mon Dieu, pardonnez-nous à mon mari et à moi tous nos péchés. Merci de nous avoir fait endurer et de nous faire endurer cette épreuve car elle nous aura permis de comprendre que la vie que nous menions n'était pas celle que nous devions mener. Je vous en supplie mon Dieu, guérissez mon mari afin que nous vivions ensemble nos filles, mon mari et moi une autre vie. Une renaissance !!! Je vous en supplie vous êtes le seul qui puissiez le guérir. Offrez-nous ce bonheur. Merci. Allah Wakbar

Seigneur, je t'en supplie, aide mon mari à aller mieux. Aide-moi à surmonter cette nouvelle épreuve que tu m'infliges, car je suis fatiguée, épuisée. en 7 ans, je n'ai vécu que des malheurs alors que je n'ai fait de mal à personne. Merci Seigneur de nous aider.

Mon Dieu, laisse-moi t'offrir les souffrances de mon enfant. Puisses-tu les transformer en grâce pour elle et pour tous ceux qui, comme elle, souffrent jour et nuit.

Bon Dieu si vraiment tu es là, protège-moi de ce monde pourri, dégueulasse etc. je suis dégoutée de la vie. Protège mes enfants et mon homme de la maladie

Que la paix règne sur le monde, que l'humanité soit débarrassée de cette noirceur qui obscurcit son horizon. Que tous les peuples soient frères et dans le respect mutuel. Que la science fasse des pas de géants dans la recherche contre le cancer.

Seigneur,

Encore une fois, tu nous mets à l'épreuve, qu'attends-tu de nous ? Sommes-nous condamnés à vivre dans l'instant ? Le bonheur que tu nous as donné est si éphémère. Prends soin de mon mari, je me sens si impuissante, si désespérée. S'il te plaît, fais-nous un signe. Prouve-moi que j'avais raison de croire en toi.

C'est l'ultime séance de traitement aujourd'hui. Faites Seigneur que la maladie soit derrière nous. AMEN.

Quand le désespoir est là, on se tourne vers vous.

Mais je prie et je pense fort à vous mon Dieu,
dans ces moments très pénibles. Je ne demande
pas l'impossible, si c'est ce que vous voulez,
je serai prête à vous suivre mais laissez-moi le temps
de voir mes enfants grandir, surtout mon petit dernier
qui n'a que 10 ans. J'ai peur de les abandonner
dans une grande souffrance. Je vous demande d'en prendre
soin, si toutefois je devais vous rejoindre.
Ma vie est à vous. Merci Seigneur de votre bonté,
faites que tout cela se passe bien pour tous ceux que j'aime.
Pour mon mari, mes enfants (mes bébés comme je les
appelle), toute ma famille ainsi que mes amis intimes.

Pour ma Maman qui est tout pour moi.
Guéris-la de ce cancer, ne me l'enlève pas,
j'ai trop besoin d'elle. Qu'elle reprenne des forces
pour tous les gens qui l'aiment, ses enfants, ses petits-enfants
et surtout moi qui sans elle ma vie n'a plus aucun sens.
Pour ma Maman, ta fille qui t'aime plus fort que tout.
Je le sens tu vas l'aider et elle va s'en sortir.

Presque une semaine et toujours l'angoisse à l'idée de rester ici. Seigneur, viens à mon secours. Aide-moi par ta grâce et ton amour. Ta paix Donne-moi, Ta paix Merci Jésus.

Pourquoi moi Dieu?

Seigneur Jésus, Père réponds s'il te plaît à toutes les prières exprimées ici, quelle que soit la maison où s'est exprimée cette prière. بسم الله الرحمن الرحيم اللهم شافي كل المرضى نطلبك ونستعين بك ونستغفرك. اللهم اشف أبي من هذا المرض الخبي اللهم غلّبه على هذا العدو الذي لا يشفق على العباد ألا وهو مرض السرطان اللهم نسألك العفو والعافية اللهم إنك عفو تحب العفو فاعفوا عنا يا رب يا رحيم يا موجب الرحمات ارحم أبي وجميع المرضى بالرحمة والشفاء العاجل

Au nom d'Allah le Miséricordieux le Très Miséricordieux.
Oh, Allah, guéris tous les malades, Toi le Tout Puissant nous te le demandons et nous espérons ton aide et nous demandons ton pardon. Oh Dieu, guéris (mon père, ma mère, mon frère, ma sœur...) de cette maladie,
O Dieu aie pitié de tes serviteurs, aide-les à se battre contre toute maladie, à savoir le cancer.
Oh Dieu, nous te demandons ton pardon et ton bien-être Oh Dieu, tu es source de tout pardon, tu aimes pardonner, alors pardonne-nous. O Seigneur, O Miséricordieux, aie pitié de mon père, ma mère, mon frère, ma sœur et de tous les malades avec miséricorde, daigne leur accorder le rétablissement. Il n'y a de force qu'en Allah, le Tout Puissant.

Seigneur Mon Père, Encore cette prière afin que tu me libères de l'angoisse et de la peur. Je te confie mon bilan sanguin A Toi La Gloire. Amen.

Ma mère est au plus mal... C'est le désespoir le plus grand...
Elle ne veut plus se battre et elle souffre beaucoup...
J'en appelle à votre clémence... Je ne sais plus si je dois vous demander de la guérir ou à présent de la soulager de ses souffrances... Ayez pitié d'elle... Merci



Il est temps, c'est l'heure de venir chercher notre petite fille bien aimée! 5 ans de courage et de combat! Maintenant qu'elle repose en paix s'il vous plait Merci

Voilà, je me suis juré de ne jamais écrire ici. Mon frère est parti après 3 ans de combat de souffrance avec ce cancer qui est très rare à 25 ans. Je venais souvent ici pour trouver de la lumière, un léger souffle, un brin d'air, une lueur d'espoir. La raison l'a emporté sur lui, un jeune de 25 ans, prêt à tout pour survivre. Prêt à vouloir vivre avec ce cancer et avoir une famille, des enfants. Maintenant tu as choisi une autre voie, et c'est tout à ton honneur. tous les médecins, les infirmiers, services médicaux, bref tout l'IPC te connaissait. Tout IPC était avec toi. Quant à moi, je vais trouver une autre force, mais loin de là où je souhaite à tous ceux qui souffrent d'avoir ce courage, cette force, d'aller de l'avant. Ne perdez jamais espoir qui que vous soyez. Ne gardez que du positif, chassez tous les maux que vous croiserez un iour. Je t'aime mon frère Merci pour ce court passage dans cette vie.

Mon mari, tu es parti depuis 2 ans.
Nous avons espéré ici dans cet hôpital.
Tu as eu beaucoup de courage.
Que tu sois en paix.
Que ta vie renaisse dans une autre vie, meilleure.

Seigneur,

Que mon papa soit dans la lumière, dans l'amour et la paix. Décédé il y a quelques mois à l'IPC. 7 ans de maladie et 4 cancers donc 3 miracles. Je t'aime papa, tu me manques tellement mais qu'en Dieu repose ton âme. O mon Dieu, O Vierge Marie, j'ai confiance en vous Merci pour toutes vos Grâces

Mon Dieu, aidez-moi à supporter le manque de lui. Merci

Une fois encore je reviens dans ce lieu de paix et de fraternité avec les personnes de toutes les confessions ... et je songe à tous ceux que j'aimais et que la maladie a vaincus. Puissent-ils avoir enfin trouvé la paix éternelle.

Aujourd'hui, j'ai la chance de venir me recueillir dans ce magnifique espace que l'Institut a mis en place pour toutes les religions et pour se recueillir, pour toutes ces personnes malades, dont moi !!! J'ai été hospitalisé ICI pendant 4 MOIS !! J'ai vu la mort de très près et aujourd'hui j'écris pour dire HAMDOULLAH je suis EN VIE

Seigneur Dieu, protège ma sœur, accueille-la auprès de toi et des siens. Donne-nous la force pour ses enfants. Tout vit et meurt, fleurit et fane, aime et s'en va. Tonton protège-la et prends soin d'elle. Fais-la danser avec les anges.

Il y a 15 ans, dans cet endroit, j'ai prié, j'ai pleuré, j'ai espéré pour que ma femme guérisse, tout semblait perdu vraiment, et aujourd'hui elle va très bien. Ne Jamais perdre espoir, toujours avec vous, je prierai pour vous.

Merci pour cette rémission, que le bonheur d'être en vie ne m'abandonne jamais et qu'il guide mon chemin!

Merci Seigneur, merci à vous tous qui m'avez soigné, il y a maintenant une année. Me voici en pleine forme, fier d'avoir vaincu cette terrible maladie. Je pense souvent à vous dans mes prières, où que vous soyez, puisse mon Amour vous aider.

Ma mère nous a quittés ce matin.
Elle a beaucoup souffert de sa maladie.
Elle est partie rejoindre mon frère et mon père.
Elle ne souffre plus. C'est nous les vivants qui souffrons maintenant de son absence. Je suis musulmane mais je vois en tous, Dieu sur terre qui soulage et fait du bien pour tous les peuples du monde.
Merci à tous, donnez-moi du courage

Ma tante va au Paradis, Seigneur, prends soin d'elle et de nous Seigneur.

Je voulais laisser un mot, une attention, un souvenir pour Patrick, parti trop tôt, trop vite, comme toujours, après avoir fait preuve d'un immense courage. Qu'elle est donc cette force qui l'a porté ? Merci de vous souvenir de lui.

De passage pour un contrôle, je viens remercier le Seigneur pour les forces, le soutien qu'il m'a donnés tout au long de cette épreuve. Je suis en pleine forme aujourd'hui et apprécie la vie. Je recommence à vivre, mes yeux s'ouvrent, mon cœur s'ouvre. Je n'ai pas peur... Je prie pour tous les malades croisés et ceux alités, ceux qui désespèrent et ceux qui luttent, ceux qui vont rencontrer le Seigneur dans peu de temps. Je prie pour leurs proches. Je prie pour les soignants. Merci Seigneur.

Durant ce séjour, nous avons rencontré des gens charmants qui nous ont aidés à garder le moral. Seigneur, merci et donne-leur la possibilité d'être toujours disponibles au service des malades.

Protégez tous ceux que nous aimons et donne-nous du courage, surtout à mon tendre époux que je vous confie.

Stéphane, tu es parti cette nuit.
Tu nous manques, mais on est soulagé de ne plus te voir souffrir. De plus, tu as sûrement rejoint ta mère.
Tu resteras toujours dans nos cœurs.
Grâce à toi, on voit la vie autrement. Je te promets de profiter au maximum, car tu nous l'as rappelé, il n'y a pas d'âge pour mourir. Tu n'avais que 22 ans et chaque moment de plaisir, je les partagerai avec toi.
Repose en paix. Mon Dieu, donnez du courage à ma famille, son père, son frère et sa sœur.
Soulagez leur douleur.

Brigitte, tu es partie hier soir à 19h50.
Tu t'es battue en femme droite, directe, attentive à tout le monde, respectueuse de chacun et chacune des soignants. Tu as su rester digne, ouverte, toujours en recherche...Tu nous laisses tout cet héritage pour l'éternité.

Soyons dignes et respectueux de ce chemin que Tu nous as tracé. Merci.

Un an déjà, Papa nous quittait.
Je reviens pour la première fois en ces lieux. Je redoutais.
Bizarrement, la maladie lente nous a laissé le temps
de quitter papa et de l'accompagner, lui dire au revoir.
Un an que nous apprenons à vivre autrement, sans lui.
Lui qui ne s'apitoyait jamais sur son sort et prenait la vie comme
elle venait, avec ses épreuves, avec courage.

Mon doux Papa, cher et tendre PAPA. Tu es parti... En ce jour, j'avais besoin de revenir sur ces lieux qui t'ont accueilli dans ton dernier combat. Ces lieux où ie t'ai vu pour la dernière fois. Difficile d'arriver Gare Saint Charles en me disant « c'est fini, il n'est bel et bien plus là. Il est parti rejoindre nos ancêtres les Anges... ». J'avais donc besoin de venir t'écrire (une dernière fois ?) même si je te parle beaucoup, dans mes pensées, dans mes prières, sans fin. J'avais besoin de RENDRE GRACE et venir remercier sur cette « bible de la maladie » tout le personnel, les soignants, médecins, infirmières...Emilie qui a recueilli ton dernier souffle. Nicole et Christiane aui nous ont beaucoup accompagnés...tous ces visages, toutes ces personnes qui nous ont donné le sourire dans les moments durs et qui nous ont regonflés de courage quand on faiblissait. Tous ces mois passés à tes côtés face à la Maladie ont été une « école » riche d'enseignement sur la VIE. L'essentiel vers leauel tendre et se tourner. la Révélation de Dieu, notre Seigneur à chaque tournant... Puisses-tu, maintenant PAPA, devenu un ange gardien, nous accompagner dans notre Avenir sans jamais perdre de vue cet Essentiel, en mettant touiours Dieu à l'horizon de nos chemins, nous garder UNIS tel que tu nous as rassemblés encore plus, dans ce combat ultime...

Tes petits gestes traditionnels en ce premier Noël sans toi vont vraiment me (nous) manquer : entendre le bruit des huitres qui s'ouvrent, les bouchons de champagne sauter, les verres trinquer. Disions-nous « A TA SANTE » ...sans imaginer que le Crabe te toucherait...

Bien sûr, ces traditions seront perpétuées en ta Mémoire.
Tu seras présent plus que jamais dans nos cœurs.
Je rends grâce d'avoir eu un père si BON, un PAPA merveilleux!

Il y a deux ans, j'étais là,
présente à coté de mon fils de 18 ans. « Leucémie LAM 1 »
pendant 10 longs mois. Toutes les prières, les greffes,
les traitements durs...rien n'y a fait, j'ai perdu l'amour
de ma vie, mon fils, mon Jules et depuis je survis à son départ,
je ne crois plus en rien, ma vie n'est faite que de larmes.
Je t'aime mon fils. Papa et tes sœurs aussi sont malheureux,
on t'aime, tu nous manques. Maman

Plus de 2 ans depuis ma dernière chimio. Je vais bien et c'est un élan d'espoir que je veux donner à toutes et à tous. 19 ans déjà que je lutte avec cette maladie et 3 récidives.

Je suis toujours là. Merci à Dieu pour son aide.

La première qualité de Dieu est l'amour.

En priant, nous nous rapprochons de Lui et il se penche sur nous. A tous (malades et familles)

courage, espoir, amour.

Dominique, c'est par ce cahier de prière que nous nous sommes connues. Tu es partie samedi rejoindre notre Seigneur. Que tu sois dans sa paix et son amour. Que notre Seigneur protège tes parents, ton mari et tes enfants et les aide dans ce moment douloureux. Amen.



Je m'appelle Marie, je souffre d'une leucémie.

De nouveau à la maison, depuis près d'un an,
je ne me suis jamais sentie aussi seule.

Ma famille est loin, mes amies m'ont toute tourné le dos,
le téléphone ne sonne plus, je suis devenue une pestiférée.
Je demande pardon à tous ceux qui souffrent,
mais je demande à Dieu de me prendre dans ses bras,
pour ce voyage de la paix. Ma vie est devenue un enfer,
je prie pour chacun de vous, que le soleil illumine à nouveau.

Courage Marie, je penserai à vous. Une Amie

Courage chère Marie, je vais prier pour vous, que le soleil revienne dans votre cœur

Je suis bloquée, je ne peux communiquer verbalement, mais mon amour est immense. Une maman qui souffre. Encore un jour passé dans cet hôpital, et encore un jour de souffrance...

Ça y est je vais le perdre, mon mari, je le sais. Qu'est-ce que je vais dire à mes enfants?

Je t'en supplie Seigneur, si tu dois rappeler Virginie parmi les anges, ne la fais pas souffrir... ce n'est qu'un bébé qui n'a pas encore 20 ans. Merci Son pépé qui l'aime.

Virginie est un petit ange, elle n'a rien connu de la vie, une vie trop courte. Qu'elle s'endorme sans souffrir entourée de tout l'amour qu'on peut lui donner pour son long voyage sans retour. Nous t'aimons...

Je t'aime pour toujours. Martine - Merci à tout le personnel qui l'a aidée depuis 4 longues années.

Seigneur, faites que ma cousine Virginie ne souffre pas.
La maladie va l'emporter et on avait tant à partager.
Et toi, qui es aux cieux, tu vas nous l'arracher alors
qu'il n'y a pas si longtemps tu l'as donnée. Il faut savoir
que c'est une fille extraordinaire, courageuse, battante...
mais il n'y a pas assez d'encre dans ce stylo pour vous dire
que c'est un être FANTASTIQUE. Je l'aime de tout
mon cœur. Elle restera à jamais gravée dans nos mémoires
et nos cœurs. Tu vivras éternellement mon ange.
Plein d'amour, ta cousine
Je t'aime ma sœur, repose en paix. A bientôt. Ton frère



Pour une petite sœur Virginie, trop vite rappelée auprès des anges! Que ta vie là-haut soit belle et que ton âme fasse tout ce que tu avais envie de faire.

Je t'aime énormément, dans cette vie et les autres.

Va en paix au royaume des lumières et des anges et que ton cœur et ton âme restent aussi purs qu'ils le sont aujourd'hui.

Continue à rire car c'est cette image que je veux garder de toi...

JE T'AIME TELLEMENT ET TU RESTERAS DANS MON CŒUR ETERNELLEMENT Ta grande sœur

Septembre 1998, nous franchissons pour la première fois les portes de l'Institut, Véronique est atteinte d'un cancer du sein. Soins, rémission, tranquillité. 2002. Rechute, lésion du foie Espoir, désespoir, combat, celui de l'avant, toujours penser à l'avenir, ne pas laisser tomber, une épouse, une main, un fil lié bar un merveilleux serment d'Amour. Décembre 2006. Le combat fut long, acharné, rude, jusqu'à la dernière minute, la dernière seconde, le dernier souffle. L'espoir jusqu'au bout et bourtant elle est partie, vaincue mais sereine... Plus de souffrance, plus de peine, elle a rejoint ceux qu'elle aimait et aui l'attendaient de l'autre côté. Je reste désœuvré. seul avec mon fils, continuant le combat bour elle... Je t'aime, Véronique, mon épouse, ma femme, toi la mère de mon fils. Je t'aime. Au revoir car Adieu est Impossible... Joël

Seigneur, j'ai perdu mon père il y a 12 ans maintenant. Depuis je me bats chaque jour pour que là-haut, il soit fier de moi. Jamais je n'aurais cru qu'aujourd'hui je puisse vivre encore des moments aussi pénibles au'il v a 12 ans. Et bien ie suis dedans, ma mère est atteinte d'un cancer. je ne sais que penser, pourquoi moi, ma famille, qu'est-ce que j'ai fait de si mal pour nous infliger ca? On est une famille unie, qui s'aime et cela, personne ne peut nous le voler. Attaque-toi à d'autres qui le méritent et laisse-nous vivre en paix. On a assez souffert comme ca. Ce que je veux aujourd'hui, c'est vivre en harmonie avec ma famille que j'aime et surtout ma maman. Je sais que ce que j'ai écrit ne veut rien dire mais ce sont les phrases aui me sortaient de la tête, ie n'ai pas réfléchi! Bon voilà, je te laisse, ma maman m'attend, prends bien soin de mon père et dis-lui qu'ici tout va bien...et qu'on prend soin de maman. Dis-lui que ie l'aime comme i'aime ma mère.

Aujourd'hui, j'ai appris que ma mère n'avait plus que quelques jours à vivre. Je ne peux vous dire ce que je ressens parce que je n'arrive pas à imaginer. J'ai 17 ans, toute la vie devant moi mais personne pour m'épauler. Je ne sais que dire, je n'ai pas eu de chance, c'est tout. Plus de papa ni de maman, plus rien quoi...

Mon tonton, tu es tout pour moi, mon père adoptif comme tu le dis souvent. Je ne peux pas prier, on te prend à nous. Je lui en veux à ton Dieu qui me fait avoir ce chagrin. Je t'aime plus que tout et merci à toi de m'avoir donné tout cet amour. Je t'aime, je t'aime, je t'aime. Moi, je vous en veux Seigneur, vous l'avez fait souffrir. Tu es mon père et je t'aimerai à jamais. Ta fille.

Je suis Ton enfant et tu es Mon Père et Mon Dieu. J'ai vu Ta Main Dans Ma Vie et aussi tout au long de ma maladie « quand je marche dans la vallée de l'ombre de la Mort je ne crains aucun Mal car tu es avec Moi » PS 23. L'ombre de la mort n'est pas la mort, c'est juste son ombre. Amen.

Voilà déjà 3 ans que tu es malade. Je remercie Dieu d'avoir permis que tu restes avec nous. Je sais que c'est difficile de vivre cette maladie pour toi mon chéri et pour nous ta famille qui t'aimons beaucoup. Je voudrais que les soins que l'on te donne te permettent de vivre le plus longtemps avec nous. Bientôt 17 ans que nous sommes mariés pour le bon et pour le mauvais et je souhaite que nous passions d'autres années ensemble mais pas dans la douleur qui est insupportable tant pour toi que pour nous. Aujourd'hui nous rentrons à la maison ensemble, toujours à tes côtés. Je t'aime mon chéri.

Ta femme Merci Mon Dieu. Merci Sainte Vierge Marie. Je suis de nouveau auprès de ceux qui souffrent comme moi. Je prie pour nous tous, la prière est devenue ma seule façon de m'éloigner de ma maladie, qui fait de moi une femme très seule. Combien de temps vais-je tenir dans ce silence.

Chez moi, ni le téléphone sonne, ni la sonnerie et aucune porte ne s'ouvre. La maladie fait peur, me renferme chaque jour dans un mutisme dont je n'arrive plus à sortir.

Ma solitude est aussi dure que mon cancer.

A tous ceux qui sont comme moi, je prie pour vous.

Salut, ici le petit Corse qui a fait la fête toute sa vie mais maintenant j'ai 40 balais. Je n'ai pas eu le temps de dire à mon père que je l'aimais (regret, regret,...).

Je n'avais qu'un Dieu, c'était lui, puisqu'il m'a mis au monde, m'a élevé, m'a laissé tous ses biens (villa, terrain, argent) ce que Jésus ou Dieu ne pourrait pas faire.

Alors à tous, aimez vos parents comme des dieux.

Maintenant, c'est ma femme qui est là, je prie mon père pour qu'elle reste avec nous (moi et mes 2 filles) sinon je ne sais pas !

Vous qui êtes dans le malheur, pensez à vos proches, ils vous écouteront plus que Dieu. Pace e saluté a tutti.

Pour le petit Corse

Je suis Corse aussi et j'ai 40 ans, je suis soignée à l'IPC
depuis 2 mois et je suis maman de 2 petits garçons.

Si ma vie devait s'arrêter bientôt, je voudrais que mon mari
continue à vivre avec mes 2 enfants et qu'ils aillent
de l'avant...Il ne faut pas dire « je ne sais pas » =>
vous savez bien=> les enfants ont besoin de vous,
de nous et aussi un peu de foi, car tout n'a pas d'explication
scientifique et c'est tellement rassurant de penser que tout
ne s'arrête pas lorsqu'on ferme les yeux.
Une maman malade qui croit en Dieu mais
qui n'a jamais pratiqué de religion.

Louise, Jolie petite fille des lumières....
Tu portes en toi cette magnifique et si puissante énergie de Vie et d'Amour. Ton combat est une belle étape sur le chemin que tu as choisi de vivre aux côtés Jean et Paul.
A vous tous et de tout cœur, je vous accompagne et vous envoie tout mon Amour.

Mon quatrième séjour ici, ma femme est venue me retrouver, c'est notre anniversaire à tous les deux, je viens toujours faire un petit tour dans ce lieu.

J'espère que je tiendrai le coup, que je pourrai continuer à voir mon enfant grandir. Je souffre de cette maladie, de toutes les souffrances qu'elle comporte. Elle nous enlève une partie de nous, chamboule notre corps et je souffre encore plus du mal qu'elle génère autour de nous. Je vous embrasse fort. A tous, dommage que nous n'ayons pas un lieu d'échange, les séjours à l'hôpital sont si longs.

Seigneur, Me voilà encore avec un 2ème cancer et je n'ai pas encore 40 ans. C'est vrai, c'est injuste mais j'ai la foi et vous êtes avec moi, j'ai confiance en vous, vous me guidez. Merci.

Je rentre à nouveau à l'IPC pour une récidive de Leucémie. J'espère qu'ils vont me soigner et me guérir, je leur fais confiance et je remercie Dieu pour tout le bonheur que je peux avoir autour de moi surtout ma fille qui va avoir un enfant. J'ai la foi et je vais m'en sortir. En venant ici, en passant la journée avec quelqu'un qui m'est cher, je ne repartirai ni malheureuse, ni angoissée, ni triste, mais sereine, comme grandie par sa propre sérénité, sa propre sagesse. Il n'est ni résigné, ni convaincu de guérir, mais il espère, sachant que s'il est encore là dans quelques mois, il sera un « survivant ».

J'espère avec lui, il n'y a ni justice ni injustice.

Chaque moment est un moment gagné!

Il faut continuer de vivre!

Ce lieu de culte apaise mon âme, j'aime m'y recueillir où je prie pour mon mari et demande à Dieu beaucoup de courage pour surmonter les épreuves qui viennent à nous tout en continuant à vivre sereinement et goûter un bonheur après la maladie.

Là où se nouent la parole et le silence, en dialogue avec le mystère, le vide ou l'infini Présence de l'invisible...

Fraternité

Aujourd'hui, jour de l'Aïd musulman, je souhaite beaucoup de courage et de patience à tous les malades et à leur entourage. Que la paix soit dans tous les cœurs des êtres humains. Inch'Allah

Tous ces témoignages sont poignants, j'espère que Dieu leur accordera le réconfort et la guérison qu'ils demandent.

Les rêves, les Désirs et les Espoirs sont les étoiles de nos vies. Je souhaite, à tous ceux qui liront ce message et aux personnes qui travaillent ici, une nouvelle année. pleine d'Enormes Etoiles. Fabrice, guéri d'une LAM grâce à l'IPC.

C'est la première fois que je viens dans ce lieu de recueillement, c'est vraiment troublant. Je pense que pour les malades, cela doit leur faire du bien de s'exprimer avec ce livre. Je souhaite du fond du cœur « bon courage » à tous les malades, que « Dieu soit avec vous »,

Ne laisse pas passer ta vie sans te demander « où vais-je? ».

Ne laisse pas passer un jour sans te répondre où tu vas.

N'imagine pas que tu es seul dans ton village, dans ta ville et dans le monde infini. N'imagine pas que tu es enchaîné à ce temps et à cet espace. Une messagère.

« Seigneur, prends pitié de nous »,

Une pensée à tous les malades de l'Institut Paoli-Calmettes et du monde entier. Bon Noël et je vous souhaite pour la nouvelle année un bon rétablissement. Je lis tous ces petits mots qui me font du bien.

Dans ce monde, il y a encore de bonnes personnes.

Je prie pour nous tous, pour que cette maladie ne touche plus personne, que l'on puisse un jour la guérir.

Si toutes nos croyances s'unissent, je pense que nous serons encore plus forts.

Nous sommes les fruits d'un seul arbre. Les feuilles d'une même branche. Si puissante est la lumière de l'unité. Qu'elle illumine la terre entière.

Je me réjouis de voir un lieu de prière dans un hôpital.
Nous sommes tous égaux. Malgré notre religion, nous restons des humains. Arrêtons de nous chamailler. Ici nous ne sommes que de passage. Et c'est là que nous prenons conscience qu'il n'y a aucune différence entre nous.
Nous sommes tous des frères et des sœurs.

Courage à tous ! un athée de passage dans ce lieu de recueillement

Les hommes sont égaux devant la douleur quelle que soit leur croyance. L'amour, la compassion, l'espoir les réunissent.

Ce lieu de prière nous réunit. NAMASTE - AMEN

Je souhaite le meilleur à toutes les personnes et toutes les créatures de Dieu dans ce monde. Que Dieu unisse les peuples du monde Amour Amour Paix et Santé.

> Quel que soit ton dieu, quel que soit le mien, tu es mon frère, et cette foi qui nous anime doit nous le rappeler sans cesse.

Fondé en 1925, l'IPC a été certifié par la Haute Autorité de Santé (HAS) en 2021 avec mention Haute Qualité de soins, le plus haut niveau de certification, et accrédité Comprehensive Cancer Center par l'OECI l'Organisation of European Cancer Institutes) en juin 2019.

Avec plus de 1 900 personnels médicaux et non médicaux et en lien avec le Centre de recherche en cancérologie de Marseille (CRCM), l'IPC a su structurer des thématiques d'excellence autour du cancer du sein, du cancer du pancréas et des leucémies.

Dans chacune d'elles, l'établissement propose des parcours de soins organisés, des expertises diagnostiques et thérapeutiques fortement connectées avec des programmes de recherche clinique et translationnelle en lien avec les équipes de recherche dédiées. Il est ainsi un Centre expert en France et en Europe autour de ces pathologies.

Avec le MRIdian®, équipement de radiothérapie utilisant l'imagerie par résonance magnétique (IRM) pour des irradiations plus ciblées, le NEXARIS, équipement d'imagerie interventionnelle intégrant le scanner et l'angiographie, l'Institut Paoli-Calmettes s'est doté d'une innovation technologique de rupture avec des appareils qui révolutionnent la prise en charge des patients.

Aux côtés de l'IPC, le CRCM s'inscrit dans une démarche durable d'amélioration de la prise en charge et de la qualité de vie des patients grâce à l'identification et au développement de nouveaux traitements.

Pour plus d'informations : www.institutpaolicalmettes.fr

REMERCIEMENTS:

Ce lieu de recueillement a été réalisé avec le soutien des « Nouveaux commanditaires » et de la « Fondation de France ».

